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Hora o periodo 
de tiempo 

Interpretación 
(Lo que pienso, siento, conjeturo, me pregunto) 

Descripción 

8:00 a 9:00 
am 

12:00 a 1:00 
pm 

Inicialmente, mi plan era hacer una ficha 
catalográfica sobre las medidas de prevención 
en los transportes públicos, pero al momento 

de buscar los recursos me di cuenta que 
realmente no hay medidas de prevención 

contra covid-19 y solamente pude obtener dos 
fotografías de carteles ya desgastados en los 
camiones que uso para ir a la universidad, es 

así que esta situación me pone a pensar 
mucho, pues la principal población que tiene 
que usar transporte son los estudiantes tanto 

de kinder como de primaria, secundaria, 
preparatoria y universidad, así que somos una 

población que está en constante riesgo de 
contagio por esta y más razones. 

 
 

A causa de la pandemia muchas cosas dejaron 
de ser como antes, establecimientos cerraron y 
prácticamente un tiempo la ciudad de San Luis 

Potosí se paralizó, y con ello los transportes 
públicos también se vieron afectados. 

Pero recién se reactivaron las actividades, el uso 
del transporte público como el camión o 

autobús y los taxis volvió a ser necesario, pero 
¿cómo es que el transporte público se preparó 

para esto? 
Pues realmente no se preparó, por lo menos los 

de la ciudad de San Luis Potosi, no lo hicieron 
pues solamente tienen uno o dos carteles que 
tienen indicaciones de uso de cubreboca y uso 

de gel, pero a pesar de eso no hay camiones que 
tengan gel y el respetar la sana distancia pues 

no es posible, pues quienes lo usamos sabemos 
que siempre está el riesgo que el camión que 
usemos vaya lleno y vamos todos apretados. 

 


